

Hofkonzert am 24.04.2020

Musik ist Balsam für die Seele. Deshalb haben sich alle Bewohner und auch Mitarbeiter gefreut, als Jürgen Vorrath bei schönstem Sonnenschein im leeren Innenhof sein Keyboard auspackte und die Lautsprecher auf die Balkone und Fenster von Haus Antonius und Altenzentrum ausrichtete. In entsprechendem Abstand wurde aus allen Ecken mitgesungen und geschunkelt, leider ohne sich wirklich in den Arm nehmen zu können. Durch die vielen Veranstaltungen, die „Mister Musik“ schon im Altenzentrum gestaltet hat, wusste er natürlich, welche Melodien bei den Bewohnern beliebt sind z.B. „Capri-Fischer“, „in unserem Veedel“, „Wenn de Sonn Schön schingk“ und natürlich „Tulpen aus Amsterdam“ usw. Zum Nachdenken regten die selbstgedichteten Lieder anpassend zur momentanen Situation.



Wir freuen uns
schon auf nächstes
Mal!